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開 学 40 周 年 に 寄 せ て



学長　中　村　　　達

　平成 26 年 6 月 7 日をもって開学 40 周年を迎えました。私自身が浜松医科大学に外科
の助手として赴任したのは昭和 52 年 10 月 1 日でした。以来，約 37 年間本学とともに人
生を歩いてきた感がします。本学は単科医科大学として特徴のあるきらりと光る大学を
目指し，発展してきました。開学 40 周年にあたり記念誌が編纂されますが，大学の節目
ごとの重要な記録になります。30 周年記念日から 10 年間にどんな軌跡を辿ったか一目
瞭然に分かるような記録になることを願っています。
　この 10 年間，私事ですが，法人化されて以後寺尾学長の下で財務担当・病院担当理
事を 6 年間務めさせていただき，次いで 4 年間学長を務めてまいりました。30 年以上経
た施設，設備，そして規則，規定等も無我夢中ですべて見直してきました。法人化した
平成 16 年が開学 30 年目に当たり，寺尾前学長の下で法人化の嵐の中をソフトランディ
ングしたのですが，第二期中期目標期間の後半になって，文部科学省は大学改革，機能
強化の必要性を説き，大学はミッションの再定義を行い，法人化以後ずっと嵐が吹き捲
くっている感じがします。そんな中で本学は施設，設備などを着々と将来のために投資
する考えで整備を進めてきました。法人化以後 10 年間は，次の 20 年のための基礎づく
りであり，成果も少しずつ上げております。コツコツ頑張っていけば今の本学は継続性
のある発展を望めると考えています。
　平成 26 年 3 月ですでに医学部医学科は 3,460 名，看護学科は 1,099 名，助産学専攻科
は 82 名が卒業しています。既に本学卒業生達から学内外の教育施設の教授，あるいは研
究所所長，部長などの管理職として，分かっているだけでも 27 名が活躍しておられま
す。現在の医学生の定員は１学年 120 名で，今年の入学生は県内出身者が約 60％を占め，
医科大学として地域に根付いて立派に貢献していくと思います。
　現在，第二期中期目標期間の後半になりましたが，第三期へ向けて改革を進めていま
す。浜松医科大学が，次の 10 年，20 年「世界できらりと光る大学」としてますます発
展していきますことを祈っております。
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